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Тихий голос. 
 
 Марк 8:1-9: «В те дни, когда собралось очень много 
народа, и нечего было им есть, Иисус позвал к себе 
учеников своих, и говорит им, 

 2- Жаль мне народа, потому что уже три дня 
находятся со мной, и нечего им есть: 

 3- И если я отошлю их постящимися к домам их, 
они ослабеют по пути: ибо некоторые из них пришли 
издалека. 

 4- И его ученики ответили ему, Откуда может 
человек удовлетворить этих людей хлебом здесь в 
дикой местности? 

 5- И он спросил их, Сколько хлебов имеете? И они 
сказали, Семь. 

 6- И он повелел народу сесть на землю: и взял семь 
хлебов, и воздал благодарение, и преломил, и дал 
ученикам своим, чтобы они положили перед ними; и они 
положили их перед народом. 

 7- И имели они несколько рыбок: и он благословил, 
и велел положить и их перед ними. 

 8- Так что они ели, и насытились: и подобрали от 
преломленной пищи, которая осталась, семь корзин.» 

 В Марка 7 Иисус имеет дело с сопротивлением 
фарисеев, где они спорят о их традициях. Иисус объяснял, 
что их традиции делают Божье слово пустым, бесполезным. 
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 Фарисеи отложили в сторону Божьи заповеди, 
избирая традиции. 

 Уходя, Иисус исцеляет человека, который был глухим 
и косноязычным. Тот человек, конечно же, стал слышать и 
говорить ясно.  Люди, видя дела Иисуса, изумлялись и 
говорили, что Он всё хорошо делает. (Марк 7:37: «И 
чрезмерно удивлялись, говоря, Он всё хорошо делает: и 
глухих он делает слышащими, и немых говорящими.» 

 Всё это - картина дел Господа Иисуса Христа в нашей 
жизни. Он делает глухого слышащим. 

 Мы также по природе глухи к духовным вещам, к 
евангелию. Бог дарует нам Своё слово, Он делает глухого 
слышащим. Вера приходит от слышания, а слышание - от 
Божьего слова. Господь в своей верности приносит нам 
Божье слово, и если мы готовы к слышанию, Он побуждает 
нас услышать многие духовные вещи и это — не что иное, 
как спасение. 

 Во второй части евангелия мы видим, что Он сделал 
говорящим того, кто заикался. Это то, что Он желает сделать 
и с нами после спасения. До момента спасения мы были 
глухи и не говорили о Божьем слове. (Я, например, никогда 
не говорил о Божьем слове прежде своего спасения). 

 Бог желает, чтоб глухие люди пришли ко спасению, 
чтобы в последствии косноязычный стал говорить ясно. Вот, 
что происходит с проповедью евангелия! Вот, что Бог желает 
сделать в нашей жизни! Он желает, чтоб немые заговорили. 

 Марк 8:1-9: «В те дни, когда собралось очень много 
народа, и нечего было им есть, Иисус позвал к себе 
учеников своих, и говорит им, 
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 2- Жаль мне народа, потому что уже три дня 
находятся со мной, и нечего им есть: 

 3- И если я отошлю их постящимися к домам их, 
они ослабеют по пути: ибо некоторые из них пришли 
издалека. 

 4- И его ученики ответили ему, Откуда может 
человек удовлетворить этих людей хлебом здесь в 
дикой местности? 

 5- И он спросил их, Сколько хлебов имеете? И они 
сказали, Семь. 

 6- И он повелел народу сесть на землю: и взял семь 
хлебов, и воздал благодарение, и преломил, и дал 
ученикам своим, чтобы они положили перед ними; и они 
положили их перед народом. 

 7- И имели они несколько рыбок: и он благословил, 
и велел положить и их перед ними. 

 8- Так что они ели, и насытились: и подобрали от 
преломленной пищи, которая осталась, семь корзин. 

 9- И было тех, кто ел, около четырёх тысяч: и он 
отослал их.» 

 Здесь мы имеем описание другого чуда, чуда с 
хлебами, где Господь Иисус Христос обеспечивает людей 
пищей. Вы видите Иисуса, который проявляет сострадание 
к толпе. (Когда Иисус посмотрел на множество народа, Он 
наполнился состраданием к ним.) Он желает достичь их 
сердец. 

 Библейские критики, изучая отрывок, говорят, что 



5 

 

Библия сама себе противоречит, якобы говорится, что там 
было 4000 людей, которых накормил Иисус. В другом месте 
говорится о 5000 накормленных. В действительности это 
описывается два разных случая. В первый раз, когда Он 
накормил народ, всё происходило в пустынном месте на 
зелёной траве.  Записано это в 4 Евангелиях (Матфея 14, 
Марк 6, Луки 9, Иоанна 6).  Здесь говорится о 5000 
накормленных. 

 Есть некоторые различия в этих событиях. Разница в 
том, как долго Иисус с ними находился, и в том, каким 
способом Он это сделал. 

 Например, в Иоанна 6 описывается случай с 5000, 
которые находились с Ним целый день, когда Он им 
проповедовал. В Марка 8 Иисус находится с народом 3 дня. 
(Стих 2- «Жаль мне народа, потому что уже три дня 
находятся со мной, и нечего им есть.») Он три дня питает 
их духовной пищей, а потом питает физической пищей. 

 Вы видите две различные картины, 2 случая. Они 
даны для того, чтобы показать нам главный принцип - 
принцип сострадания Господа к тем, кто в нужде, а также 
методы обеспечения нуждающихся. 

 Мы видим иудейский народ, который нуждается в 
физической пище, и Господь находится среди них в таком же 
физическом теле, чтобы напитать их. 

 Сегодня Господь также находится среди нас. Его 
желание — накормить нас духовной пищей. Таково 
любящее сердце нашего Господа. Духовный хлеб, который 
сходит с небес, не только напитает вашу душу, но изменит 
вашу душу для вечности. 
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 В этом и заключается желание Господа сегодня: 
накормить множество народа хлебом жизни. Вот что 
необходимо для насыщения толпы, Божье слово. Господь 
учит своих учеников, говоря, что Он может насытить их 
духовно, своим словом. 

 Вот что было после насыщения 4000. 

 Марк 8:10: «И тотчас он вошёл в корабль с 
учениками своими, и пришёл в края Далмануфы». 
Далмануфа — это малое поселение возле Галилейского 
моря, возможно, порт. 

 Марк 8:11-13: «И вышли фарисеи и начали спорить 
с ним, ища от него знамения с неба, искушая его. 

 12- И он глубоко вздохнул в духе своём, и говорит, 
Почему род этот ищет знамения? Истинно говорю вам, 
Никакое знамение не дастся роду этому. 

 13- И он оставил их, и опять войдя в корабль, 
отправился на другую сторону.» 

 Всегда существует проблема с искателями знамений 
и чудес. Я говорю в отношение тех из нас, которые хотят 
фантастических чудес или знамений, ищут особых 
представлений. 

 Заметьте в стихе 12, почему «это поколение ищет 
знамений?» На это есть ответ в стихах 17-18: «...ещё 
ожесточено сердце ваше? 

 18- Имея глаза, не видите? И имея уши, не 
слышите? И не помните?» 

 Эти слова обращены к грешникам, чьи сердца немые 
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и огрубевшие из-за греха. Теперь им трудно слышать те 
важные звуки тихого, спокойного голоса Божия. 

 Я хочу вам показать ещё одну картину. 

 Откройте 1 Царей 19. Это происходило после того, 
как Илия встретился с пророками Ваала в предыдущей главе, 
а теперь он бежит от гнева Иезавели и её армии. Он 
скитается 40 дней и 40 ночей и приходит к горе Божьей. 

 1 Царей 19:8-12: «И встал он и поел, и попил, и шёл 
в силе от той пищи сорок дней и сорок ночей до Хорива, 
горы Божьей. 

 9- И пришёл он туда к пещере и ночевал в ней; и, 
вот, было к нему слово Господа, и сказал он ему, Что 
делаешь ты здесь, Илия? 

 10- И он сказал, Я был очень ревнив о Господе Боге 
воинств: ибо дети Израиля оставили завет твой, 
разрушили твои жертвенники, и твоих пророков убили 
мечом; и остался я, только я; и они ищут моей жизни, 
чтобы забрать её. 

 11- И он сказал, Выйди, и стань на горе перед 
Господом. И, вот, Господь прошёл, и великий и сильный 
ветер разодрал горы, и разбил на куски скалы перед 
Господом; но Господь был не в ветре; и после ветра 
землетрясение; но Господь был не в землетрясении: 

 12- И после землетрясения огонь; но Господь был 
не в огне: и после огня спокойный тихий голос.» 

 Тут описываются три великих чудесных события. 

 Первое — это сильный ветер, который сбрасывет 
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куски камней с гор перед Господом. Я не знаю, что это было, 
ураган или торнадо, знаю только, что это - нечто большее, 
чем летний ветерок. 

 Господь показывает сильное знамение ветра, 
который способен двигать горы и сокрушать всё вокруг. Есть 
этот сильный ветер, но Господь не в нём. 

 После ветра — землетрясение. Только представьте 
себе состояние, когда земля буквально уходит у вас из-под 
ног. Но Господь - не в землетрясении. 

 После всего этого - огонь, но Господь - не в огне. 

 

 Хочу обратить ваше внимание на несколько вещей: 

1. Тот концепт, что Господь пребывает во всём, - не из 
Библии. Это пантеическая теология. 

2. Бог не обязательно является в знамениях. Тот факт, 
что возникает   чудо, не говорит, что в этом - Господь. 

3. Я вижу все присутствующие события: ветер, 
землетрясение и даже огонь. 

 Всё это напоминает мне проповеди возрождения. Вы 
приглашаете проповедника который напоминает сильный 
ветер. Его проповедь, как горящий огонь, но Господа там 
нет. 

 Заметьте, «после огня веяние тихого голоса...» 

 Господь - в тихом, спокойном голосе. Мне нравится 
раскалённая до красна проповедь, но окончательная работа 
проявляется, когда Бог взаимодействует с человеческой 



9 

 

душой. Только между Богом и душой, когда посреди всего 
шума говорит тихий, спокойный голос. Насколько же     
сильно влияют правильные слова, которые говорит Бог, 
движущий нашими сердцами! Это окончательная работа, 
выполняемая Богом благодаря тихому, спокойному голосу. 

 Всё заключается в тихом ответе, способном 
сокрушить чьи-то кости. 

 В составе уха есть 3 самые малые косточки: 
стремечко, наковальня и молоточек. Они выглядят так, 
будто связаны вместе, тем не менее они выполняют 
функцию каждая по отдельности. Если бы они не были 
разделены, вы бы не смогли слышать.  Если эти кости 
сольются вместе, вы будете глухим. Разделение этих самых 
маленьких косточек даёт нам возможность слышать. 

 Прежде, чем вы сможете что-либо услышать, вы 
должны быть сокрушены. 

 Иисус часто имеет дело с людьми ищущими чудо и не 
желающими слушать простые вещи. Он, в свою очередь, 
желает обращаться к человеческому сердцу, которое 
невыносимо нечестиво. 

 Божье сострадание желает восполнить нужду 
сокрушённого грешника. Бог делает это постоянно и 
ненавязчиво в личной жизни каждого. 

 Иисус тяжело вздыхает в своём духе, когда видит это 
поколение, постоянно ищущее знамения и чудеса. 

 Несколько вещей для запоминания. 

1. Для верного чудо не обязательно. 
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2. Для неверующего чуда не достаточно. 

 Марк 8:12-13: «И он глубоко вздохнул в духе своём, 
и говорит, Почему род этот ищет знамения? Истинно 
говорю вам, Никакое знамение не дастся роду этому. 

 13- И он оставил их, и опять войдя в корабль, 
отправился на другую сторону.» 

 Вот одна из причин, почему Он уходит; Он только что 
накормил народ, но они по-прежнему неудовлетворены. 
Разве этого недостаточно?  «Что ещё можешь Ты сделать 
для нас? Будешь ли ты нашим Джином из бутылки? 
Будешь ли Ты выполнять наши команды?» 

 Теперь Он их оставляет, отправляясь на другую 
сторону. 

 Марк 8:14-21: “Ученики же забыли взять хлеб, и не 
имели они в корабле с собой больше одного хлеба. 

 15- И он велел им, говоря, Смотрите, берегитесь 
закваски фарисеев и закваски Ирода. 

 16- И они рассуждали между собой, говоря, Это 
потому, что мы не имеем хлеба. 

 17- И когда Иисус узнал это, он говорит им, Что 
рассуждаете вы, что вы не имеете хлеба? Разве не 
разумеете ещё и не понимаете? Ещё ожесточено сердце 
ваше? 

 18- Имея глаза, не видите? И имея уши, не 
слышите? И не помните? 

 19- Когда я преломил пять хлебов среди пяти 
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тысяч, сколько корзин полных кусков подобрали вы? Они 
говорят ему, Двенадцать. 

 20- А когда семь среди четырёх тысяч, сколько 
корзин полных кусков подобрали вы? И сказали они, Семь. 

 21- И сказал он им, Как это, что вы не 
понимаете?» 

 Господь учит притчами, Он использует физические, 
видимые истины, чтобы объяснить небесную правду. Он 
демонстрирует нечто физическое, чтобы 
продемонстрировать что-то духовное. Эти ученики были 
сфокусированы на физическом, а не на духовном. Они 
заботились о том, что имеют теперь и здесь, не думая о 
духовном применении истин. 

 Сегодня мы делаем то же. Мы смотрим на 
физическое, пропуская духовное. Это тот пункт, который 
Господь желает исправить в нашем мышлении. 

 Когда Господь даёт что-то физическое, Он тем самым 
желает научить нас применять это в духовной сфере. 

 Поговорим о закваске. 

 Луки 12:1: «Между тем, когда собралось 
несчётное множество народа, так что они давили друг 
друга, он начал говорить своим ученикам прежде всего, 
Берегитесь закваски фарисеев, которая есть 
лицемерие.» 

 Закваска — это прежде всего то, что вы привыкли 
добавлять в тесто, чтобы изделия увеличились в размере 
при выпечке. Таким образом они выглядят более 
привлекательно и имеют особенный вкус. 
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 Господь говорит своим ученикам, чтобы они 
остерегались закваски, которая есть лицемерие. 

 Он имел дело с подобными людьми в Марка 7. Всю 
главу Он объясняет нам, что фарисеи лишь делали вид 
перед людьми, что служат Божьим словом, в реальности же 
они служили человеческой традиции. 

 Традиции людей — это и есть закваска. Традиция 
выполняет лишь некоторые действия в служении Богу. 
Например, вполне нормально для меня - появиться 
однажды в неделю в церкви. Для меня достаточно оставить 
несколько лей в корзине для приношений. Мне удобно 
иметь такого Бога в моей коробке. Теперь я оставляю Бога 
где-то сзади и остаток дня отдыхаю. Остальную часть недели 
я живу так, как мне хочется, не имея тесной связи с этим 
Богом. 

 Для многих людей это очень удобная позиция. 
Людям выгодна такая религия. Я называю подобное 
поведение - запереть Бога в коробке. 

 Вы не должны забывать питаться истиной Божьей. 
Вам необходимы очень тесные взаимоотношения с Ним на 
протяжении всего дня. Без Него я ничего не могу делать. 

 Фарисеи попали в ловушку, используя свою закваску. 
Они сказали людям, что у них всё хорошо. Всё у меня будет 
хорошо, если я буду соблюдать эти несколько традиций. 
Они потеряли тихий спокойный голос. 

 Нам нужно учиться ходить с Богом ежедневно. 

 Существует закваска религии. Это когда ты делаешь 
то, что тебе кажется правильным, вместо того, чтобы 
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следовать Библии. 

 Иисус предупреждает их. Он желает, чтобы они 
увидели эту картину: 

 Марк 8:15: «И он велел им, говоря, Смотрите, 
берегитесь закваски фарисеев и закваски Ирода.» 

 Интересным является тот факт, что в других отрывках 
Он упоминает о закваске фарисеев и садуккеев. В этом же 
отрывке Он добавляет закваску Иродову. 

 Фарисеи очень многое добавляли к Божьему слову. 
Они добавляли свою традицию.   

 В другом отрывке Иисус предупреждает о закваске 
садуккеев. Садуккеи не верили в воскресение. Что же они 
делали в таком случае? Они отнимали от Божьего слова. 

 (Марк 8:15) Закваской Ирода было смешение 
политики и религии. Отметьте для себя: «Остерегайтесь 
закваски Ирода». (Такое может случиться вновь.) 

 Марк 8:16-17: «И они рассуждали между собой, 
говоря, Это потому, что мы не имеем хлеба. 

 17- И когда Иисус узнал это, он говорит им, Что 
рассуждаете вы, что вы не имеете хлеба? Разве не 
разумеете ещё и не понимаете? Ещё ожесточено сердце 
ваше?» 

 Как наше сердце черствеет? Через обманчивость 
греха. Не только тогда, когда мы практикуем грех, но и при 
чтении греховных материалов. Вам необходимо 
совершенное, чистое Слово Божье. 
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 Марк 8:18-19: «Имея глаза, не видите? И имея уши, 
не слышите? И не помните? 

 19- Когда я преломил пять хлебов среди пяти 
тысяч, сколько корзин полных кусков подобрали вы? Они 
говорят ему, Двенадцать.» 

 Обратите внимание на несколько вещей. Он задаёт 
несколько вопросов. 

1. После того, как Он преломляет 5 хлебов для 
5000 звчит вопрос: «Сколько корзин полных 
остатков вы собрали?» Они ответили: 
«Двенадцать». Когда Он учил 5000 человек, 
было время пасхи, и Он вначале накормил 
людей. (Иоанна 6.)  Потом Он преподал им 
прекрасную проповедь. 

 12 — это число управления нации Израиля. 5 — число, 
связанное с Генезис 43:34: «И он брал и посылал им 
кушанья от себя: но кушанье Вениамина было впятеро 
больше любого их кушанья. И они пили и веселились с 
ним.» 

 Вениамину даётся порция в 5 раз больше, чем 
другим. Как видите, здесь присутствует число 5. Это портрет 
того, как Господь работает с Иудеями. Вначале Он насыщает 
Иудеев физически и лишь затем питает духовно. При этом 
остаётся достаточно для 12 колен. В книге Откровения 
каждое из этих колен воскрешено Богом. 

 Насыщение 5000 является примером того, как 
Господь работает с Иудеями. 

2. Следующая картина описана в Марка 8:20: «А 
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когда семь среди четырёх тысяч, сколько 
корзин полных кусков подобрали вы? И 
сказали они, Семь.» 

 Помните, они были с ним 3 дня? Он накормил народ 
физической пищей, а теперь кормит их духовно. Это - 
картина Его работы с язычниками и церковью. Первое, что 
мы получаем, — это новое рождение. Первое, что мы 
получаем, — это духовное питание, потом получим 
физическое, в один день, когда Он вернётся обратно. 

 Картина 7 корзин с оставшейся пищей, возможно, 
представляет скорбь (Откровение 7). Там Язычники 
обращаются к Господу, будет множество спасённых во 
время великой скорби. Он позаботится о их физических 
нуждах на протяжении 7 лет великой скорби. Он 
позаботится о своём народе, а также позаботится о тех 
язычниках, которые последуют свидетельству Господа 
Иисуса Христа и поверят слову Божию. 

 Помните: 

 Для иудеев вначале физическое, а царство небесное, 
духовное, позже. 

 Для нас, для церкви, вначале духовное, Божье 
царство, а физическое - позже. 

 Потому мы не хотим быть прелюбодейным и злым 
поколением ищущим знамений. 

 Вот, в чём оно! Выделили вы время, чтобы 
исследовать эту Книгу? 

Вы хотите увидеть чудо? Вот оно! (Слово Божье) 
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 Изучали ли вы Библию: фразу за фразой, черту за 
чертой. Поизучайте её. 

 Марка 8:21-26: «И сказал он им, Как это, что вы не 
понимаете? 

 22- И приходит он в Вифсаиду; и приводят к нему 
слепого, и умоляли его, чтобы прикоснулся к нему. 

 23- И взял он слепого за руку и вывел его из селения; 
и когда плюнул ему в глаза, и положил на него руки, он 
спросил его, видит ли он что. 

 24- И он взглянул и сказал, Вижу людей, как деревья, 
идущих. 

 25- После этого он опять положил руки на глаза 
ему, и велел ему поднять их: и он выздоровел и видел 
каждого человека ясно. 

 26- И отослал его домой, говоря, Не заходи в 
селение, и не рассказывай об этом никому в селении.» 

 Здесь наш Господь исцеляет слепого человека. Вы 
находите по всей Библии множество случаев исцеления 
слепых людей. Из этого отрывка видно, что каждый раз 
метод отличается. Этого слепого Он не исцеляет таким же 
образом, как прошлого. Это значит, что вы не можете 
свидетельствовать одинаково разным людям. 

 Это представляет нам то, как Он приводит нас к себе. 
Спасение индивидуально и уникально. 

 Братья, смыслом всех этих отрывков является призыв; 
не хочешь ли ты пойти на небо, желаешь ли ты 
взаимоотношений с Иисусом Христом, желаешь ли ты 
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больше познать Бога и быть познанным Им, желаешь ли ты 
научиться любить Бога? В этом вся действительность! 

 Что для этого требуется? 

• Требуется чувствительность. 

•  Требуется время. 

• Требуется дружелюбие, чтобы заботиться о 
человеке, который себе вредит. 

 Потому Господь совершает эту работу со слепым 
человеком и выбирает необычный путь для её выполнения. 
Он плюёт на глаза больного. Иисус возлагает свои руки на 
человека и спрашивает, видит ли он что-нибудь? Это первое 
прикосновение Иисуса Христа к этому человеку. При первом 
прикосновении человек говорит, что видит людей как 
деревья идущие. 

 Посмотрите во Второзаконие 20. Библия часто 
уподобляет людей деревьям и человеческую жизнь 
сравнивает с ростом деревьев. В Исайя написано, что «он 
будет жить долго, как дерево, тысячу лет.» 

 Второзаконие 20:19: «Когда будешь держать в 
осаде город долгое время, ведя войну против него, 
чтобы взять его, ты не уничтожай деревья его, 
поднимая топор против них: ибо ты можешь есть от 
них,  и не срубай их (ибо дерево поля есть жизнь человека) 
чтобы использовать их  в течение осады:» 

 В глубокой древности, в саду Эдема Господь 
заповедал деревьям обеспечивать нас пищей. Бог смотрит 
на пищу как на определённый плод. 
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На человеческую жизнь Бог смотрит как на дерево. 

 Откроем Осию 10. 

 («Я вижу деревья ходящие». Деревья большие, они 
сильнее и выше, чем обычный человек. Слепой видит что-
то величественное — это первое касание Иисуса.) 

 Осия 10:12-13: «Сейте себе в праведности, 
пожинайте в милости; распахивайте целину вашу: ибо 
время искать Господа, пока он не придёт и дождём не 
прольёт на вас праведность.  

 13- Вы пахали нечестивость, пожинали 
беззаконие; ели плод лжи; потому что ты надеялся на 
путь твой, на множество могучих мужей твоих.» 

 Люди, как деревья, и Иисус прикасается к слепому в 
первый раз. Это прикосновение спасения. (Иоанн 20 - 
«примите духа Святого.») 

 Здесь - новорожденное дитя во Христе и этот человек 
сразу же видит людей, как деревья идущих. 

 Когда я был спасён, я был очень вдохновлён 
великими христианами. Посмотрите на этого человека: как 
много он знает из Библии? Я тоже видел их, как деревья 
идущих. 

 Что же Господь здесь делает? Он ставит свои руки 
снова на его глаза и просит его посмотреть вверх. Теперь 
этот бедняга был полностью восстановлен и смог увидел 
каждого человека ясно. Что ж, теперь он может сказать, что 
больше не вдохновлён идущими людьми. 

• Я слышал о С.Т.Стад, о том, как он служил Господу. 
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• Я слыхал как Георг Мюллер молился. Я не 
вдохновлён этим больше. Меня вдохновляет лишь 
Иисус Христос! 

• Других я вижу как грешников! Я не вижу их более, как 
деревья. 

 Это то, что Господь пытается сделать со мной и с 
тобой. Христианство — это не собрание супер звёзд. 

 Может, ты не получил ещё второго касания? Может, 
второе касание вернёт тебя обратно в Осию 10 или 
возвратит из 13 стиха в 12 стих, где вы увидите праведность, 
пожинающую милость; вы распашете твёрдую почву и 
взыщете Господа. 

 Единственным деревом, которым я хотел бы быть, — 
это деревом, посаженным при потоках вод, приносящим 
плод во время своё. 

 Единственный путь, чтобы обрести это - ... 

1. Сеять в праведности. 

2. Пожинать в милости. 

3. Искать Господа. 

1. Марк 8:27-29: «И вышел Иисус и ученики его в 
селения Цезарии Филипповой: и по пути он 
спрашивал учеников своих, говоря им, За кого 
почитают меня люди? 

 28- И они отвечали, За Иоанна Крестителя: но 
некоторые говорили, За Илию; а другие, За одного из 
пророков. 
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 29- И он говорит им, Но вы за кого почитаете 
меня? И Пётр отвечает и говорит ему, Ты есть 
Христос.» 

 Это великое исповедание Петра. 

 (Матфей 16.) Люди, которые с Ним трудились, 
наконец пришли к заключению, что Иисус - Мессия. Он — 
тот обещанный Христос. Это не только пророк, это Бог. 

 Поразмыслим: 

1. Пётр делает исповедание в окружении других. 

 Марка 8:30: «И он велел им, чтобы никому не 
говорили о нём.» 

 Почему он просит об этом? Иисус свидетельствует, 
его работа заключается в том, чтобы беседовать лично. Он 
имеет встречу с личностью каждого отдельного человека. 
Это было личным решением каждого, - общение «с глазу на 
глаз». 

 Можете себе такое представить? Иоанн и Андрей 
идут вместе, Иисус повернувшись, увидев их, спрашивает: 
«Кого ищете вы?» Они могли посмотреть в глаза Божьего 
сына. 

 Марка 8:31: «И он начал учить их, что Сын 
человеческий должен многое претерпеть и быть 
отвергнутым старейшинами и главными 
священниками, и книжниками и быть убитым, и через 
три дня воскреснуть.» 

 Это признание не только для людей того времени, но 
и для тебя и меня. Сын человеческий, Господь Иисус Христос, 
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страдает сегодня, Он отвержен старейшинами, 
первосвященниками и книжниками в сегодняшних 
семинариях. 

 Марка 8:32-33: «И говорил он то слово открыто. 
И Пётр взял его и начал укорять его. 

 33- Но когда он обернулся и взглянул на учеников 
своих, он укорил Петра, говоря, Стань позади меня, 
Сатана: ибо ты наслаждаешься не тем, что от Бога, но 
тем, что от людей.» 

 Вы возразите: «Разве рождённый заново 
христианин может быть одержим дьяволом?» Увы, мы 
часто даём место дьяволу в нашем уме. Нашей душой он не 
может завладеть, тогда как ум отделён он души. Мы можем 
быть духовно в высоких местах, и одновременно давать 
место сатане в своём сердце. Сомнительные концепты, не 
правда ли? 

 Марка 8:34-38: «И когда подозвал к себе народ с 
учениками своими также, он сказал им, Всякий, кто 
хочет идти за мной, пусть отречётся себя, и возьмёт 
крест свой и следует за мной. 

 35- Ибо всякий, кто хочет жизнь свою спасти, 
потеряет её, но всякий, кто потеряет жизнь свою ради 
меня и евангелия, тот и спасёт её. 

 36- Ибо какая польза человеку, если он 
приобретёт весь мир, а душу свою потеряет? 

 37- Или что даст человек в обмен за душу свою? 

 38- Поэтому всякий, кто постыдится меня и моих 
слов в роде этом прелюбодейном и грешном; того и 
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постыдится и Сын человеческий, когда придёт в славе 
Отца своего со святыми ангелами.» 

 Иисус говорит: «Слушай, Пётр, слушайте, люди, мы 
продвинемся дальше первого шага, шага к спасению. 

 Павел в послании Евреям говорит: «Мы стремимся к 
совершенству, братья, мы на пути, где Бог сделает нас 
своими учениками.» 

 Ученичество имеет цену, спасение - нет. Ученичество 
— это отречение от себя, когда вы не о себе думаете, а о 
Христе. Смирение не думает о себе, а гордость думает. 

 Что отдаст человек в обмен на душу свою? Ваша душа 
была выкуплена. Хотели ли вы что-либо отдать взамен за 
душу свою, которая выкуплена? Хотели бы вы отдать свои 
души ученичеству и служению? Христиане, что отдадите вы 
взамен вашей души, которая искуплена? Почему бы не 
позволить тихому, спокойному голосу совершить свою 
работу?! 


